

Cancale

Les comités de jumelage renforcent les relations



Les enfants des écoles de notre commune posent avec quelques adultes avant d'embarquer dans le bus les emmenant aux sports d'hiver, dans la station Les Saisies, jumelée avec notre commune.

Un second séjour de ski a été organisé la dernière semaine de février par le Comité de Jumelage Cancale-

Haute Luce-Les saisis. «**Tout s'est bien déroulé, l'accueil a été chaleureux, la quantité de neige suffi-**

sante pour tous et la météo clémente», a déclaré Grégoire Cho-leau, directeur de l'office de tourisme et secrétaire du Comité de Jumelage. «**Les relations entre les deux villes se renforcent encore**», a-t-il ajouté. Le prochain grand rendez-vous sera le Trophée Mer-Montagne qui aura lieu dans notre commune en septembre 2008. Entre décembre 2007 et mars 2008, une centaine de cancalais ont pu profiter ainsi d'un accueil privilégié dans la station savoyarde. «**Alors, à vos skis, puisque nous envisageons dès aujourd'hui de repartir l'hiver prochain**», souligne Grégoire Cho-leau.